
 
 
 
 
 
 
 

第 1369 回例会 16 年 8月 30 日(月) 
於 海南商工会議所 ４F    12:30～ 

 

１．開会点鐘     会長 上中嗣郎 

２．ロータリーソング 「手にてつないで」 

３．ビジター紹介    
中野幸生様（和歌山東 RC） 
ミタ トシオ様（タグビララン RC） 

４．ゲスト紹介 
      上芝祐三子様（ＧＳＥ団員） 
   山本千恵子様（ガバナー事務局員） 
５．出席報告  

会員総数 70 名 出席者数 54 名 出席免除会員 2名 

   出席率 79.41％ 前回修正出席率 86.96％ 

 

６．会長スピーチ    会長 上中嗣郎 

 ８月２３日のガバナー公

式訪問無事に終了しました。

ご協力を感謝いたします。 
オリンピックも漸く終了

しまして寝不足も解消され

ることと思いますが、日本の

選手たちは大変な頑張りよ

うで金１６銀９銅１２計３

７個と史上最高のメダル数だそうです、今大型の台風

一六号が近づいております九州では鉄道・道路が止ま

って居るようです被害が心配です。 
さて本日はＧＳＥ団員の上芝さんがスピーカーと

してお見え戴いております。ＧＳＥはロータリー財団

のもっとも人気のあるプログラムと言われており、１

９６５年 カリフォルニア州と日本の地区間で最初の
交換が行われて以来、この交換プログラムは職業に就

いている４４，５００人あまりの若い男女に教育的経

験を供与してきました、このプログラムは世界の２つ

の地区が１対となりお互いに研究チームを派遣し、受

け入れを行います。ロータリアンはそのホスト役を務

めますがこのプログラムは世界的な理解を深める上

で意義のあるやり方の一つとしてロータリークラブ

が提供しておりますことは皆様のご存知のことであ

ります。本日はそのＧＳＥ団員上芝祐三子様がお見え

戴いておりますので詳細をご紹介頂きます。 
 

７．幹事報告 

○例会臨時変更 

 和歌山東RC  ９月９日（木）→ ９月１３日（月） 
        18:30～ アバローム紀の国 
          （和歌山北 RCとの合同例会） 

 
 和歌山南RC ９月１０日（金）→ ９月１０日（金） 
        19:00～ ウエルサンピア和歌山 

          （新入会員歓迎会） 
○休会のお知らせ 
 和歌山西ＲＣ ９月２２日(水) 
 
８．委員会報告 

○ロータリー情報委員会 奥村匡敏委員長 
 ＩＤＭ ３０周年記念事業について、話し合いよろ

しくお願いします。 
○2005-06地区大会について 
・ガバナーエレクト 平尾寧章様 

 楠部さん（次年度地区代表

幹事）より、地区大会のホス

トについて依頼があり、少し

経過を話します。月山 PG、
前田 PG、前窪 Gが私の家に
ガバナーエレクトになって

ほしいと要請がありました。

私は家庭事情もあり断って

いましたが、次の２つの条件

が可能であればやってみようと思いました。介護の必

要な父親との３人暮らしなので私の配偶者はアメリ

カも国内でも同伴出来なくても良いか。地区大会は海

南東がホストクラブをするのであればやってみます

のでクラブを相談しますと答えました。私がなぜ地区

大会のホストクラブとガバナーエレクトをセットに

したか。私が地区大会を海南東のホストクラブにこだ

わった理由は２つあります。まず、海南東は３０周年

をむかえ、７０名を超える大クラブです。ガバナーと

数人の代表幹事が地区をやり、他の会員がそばで見て

いるだけでは何のために地区をやるのかわかりませ

ん。チャターメンバーが元気なうちに、地区と地区大

会を全員でやることにより、クラブがまとまり、又地

区を知ることにより、海南東の５０周年に向かっての

新しい気持ちの再出発の機会であると思います。大げ
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さに言えばクラブの活性化と考えます。地域の活性化

と海南東 RCの広報です。地区大会が少しでも海南・
海草地域の活性化につながればと思います。又、あま

り広報活動をしていない海南東 RC にとって全国の
RCへ、２６４０地区の会員に、又海南海草地区の人々
に海南東ロータリーを知ってもらう最大のチャンス

です。地区大会の委員長は以前よりお願いしていまし

た岡田先生が引き受けてくれました。海南東の全会員

が協力して地区大会をやっていただけるようお願い

致します。 
・地区大会実行委員会 岡田雅晶大会委員長 
 地区大会委員長を受けることになりました｡地区大

会を開催するには、大変なエネルギーが必要です。皆

さんの全員一致のご協力をお願いします。 
・地区大会実行委員会 宇恵弘純大会幹事 
 岡田先生から是非ともとお願いがあり、大会幹事を

受けさせて頂くことになりました。微力ですが私も

折角の機会ですので、全力を傾けて地区大会を成功

させたいと思っています。皆さんのご協力よろしく

お願いします。 
   
９．ゲスト卓話  

上芝裕三子（ＧＳＥ

団員）今年の４月１

７日から５月２３

日までＧＳＥのプ

ログラムにより、ブ

ラジルの４６４０

地区パラノ州へ行

ってまいりました。

団長－坂本順一郎

（和歌山ＲＣ）以下

団員４名合計５名で、ブラジルまで３６ｈかかった長

旅でした。まず、最初にブラジルについて紹介します。

（面積）８５１．２万ｋ㎡（日本の２３倍）、（人口）

１億７６００万人、（首都）ブラジリア、（時差）１２

時間、（言語）ポルトガル語、（通貨）ヘアル（１ヘア

ル－約３５円）物価は日本の１／１０ぐらい、（人種）

欧州系（５５％）混血（３８％）、（日系人人口）約１

５０万人、（性格）陽気でおしゃべり、（気候）北部－

常夏、南部－亜熱帯気候で四季あり、（文化）北部－

サンバ南部－白人が９０％で欧州系文化です。次にブ

ラジルの歴史について話しますと１５００年最初に

ヨーロッパ人が入植し、その時原住民のインディアン

を奴隷として使い、次にアフリカから黒人を奴隷とし

て使いましたが、１８８８年奴隷解放令が施工され為

に、ヨーロッパから新たな労働力として移民を受け入

れ始めました。又、１９０８年になりますと、日本か

らの移民も始まりました。以上の事からもブラジルは

多種多様な人種と文化が入り交じった国で、現在では、

日系人の方々が政治、行政各界で活躍されていますが、

日系一世の人の方々は大変苦労されたようです。その

為に二世、三世の方に高い教育を受けさせ現在の地住

を築かれ、社会からも信頼を得ています。 

 次に私達が行きましたパラナ州では、１ヶ月で約１

３ヶ所へ移動しましたが、大体長くても１ヶ所に３泊、

短くて１泊で、大変ハードなスケジュールでしたが、

ホストファミリーとのつき合いを通じてすばらしい

体験をしました。ただ言葉が通じない為に自分の考え

や気持ちを伝えられなくてくやしい思いもしました

が、言葉が通じない事がこんなにつらいと思った事は

今回が初めてで、本当にいい経験をしました。最後に

参加した地区大会では、プログラムの中に小学校、肉

の加工工場、大学訪問等があり、大変ハードな内容で

した。又、ロータリーの例会にも参加させてもらいま

したが皆さん本当にのんびりして陽気でおしゃべり

の方が多くて、他のロータリーの例会でも同様にあま

り時間を気にせず進行されているそうです。他には、

１９８６年にユネスコの世界遺産に登録され、原住民

に聖地として崇められているイグアスの滝など色々

な所へ観光に行ったり、地元の料理を食べさせてもら

ったり、サッカー観戦など本当に楽しかったです。私

は今回のブラジル訪問を通じて、遠い国ブラジルがと

ても近く感じることができ、本当に多くの経験をさせ

て頂き、将来忘れられない思い出ができました。この

ようなすばらしい機会と出合いを与えくれましたロ

ータリークラブに心より感謝致します。本当にありが

とうございました。 
 

10．閉会点鐘 

 

＊＊＊ ニコニコ・ＢＯＸ ＊＊＊ 
 

谷口誠也君 病気で約２ヶ月休ませて頂きました。お

見舞いどうもありがとうございました。 
山畑弥生君 ＫＦ会の皆様ありがとうございました。 
土井元司君 ＫＦ会、ご苦労様でした。 
花田宗弘君 上芝さんＧＳＥの報告ご苦労さまです。 
塚本義信君 昨日はＫＦ会で皆様にお世話になりま

した。 
深谷政男君 公式訪問欠席してすみません。 
横出 廣君 ＫＦ会皆様にご迷惑かけました。 
 

 

訃 報 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます 
橋本憲紹様     前窪紀文様 

 

 

 

 

 

2004年８月10日逝去    2004年８月29日逝去 
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